

Franckesche Stiftungen zu Halle

Principia Seu Rudimenta Grammatices

Alvares, Manuel

Pragae, 1709

VD18 13418807-001

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:ha33-1-229495

Ms. PRINCIPIA

169. 29. 2. med. 4. Sen

RUDIMENTA

GRAMMATICES,

Ex Institutionibus

EMMANUELIS ALVARI

è SOCIETATE JESU,

Pro usu Tironum Latinitatis excerpta.



EDITIO NOVA

Cum Authoris Editione prima Anni 1575. accurate collata. Additis, pro compendio Parvulorum, Verborum Formationibus.

Cum privilegio Sac. Cæs. Regiæq; Majestatis.

PRAGÆ, Typis Universi Caroli - Ferdinandi, in Collegio Societatis JESU, ad S. Clementem,

Anno 1709.

U
 L
 +
 Pr
 ce
 Cd
 ca
 ci
 pi
 d
 B
 g
 fo
 g
 R
 e
 h
 o
 ee
 ac
 4
 Ac
 cu
 10
 12
 19

In nomine Domini Amen
 +
 Amen

A U T H O R
 Longus in bonis magister

Paucis te volo, Christiane Doctor,
 A urem, quæso, benignus admoveo:
 Mores si doceas pios, pudicos
 Primum, post monumenta purioris
 Lingvæ, cum pietate copulata:
 Verè te faciet beatoris
 Vitæ participem, omnium Magister
JESUS CHRISTUS.

Franesche Stifftung zu Halle

Haupt-
 Bibliothek
 Halle

raktio teyllowii.
 Declinationum huiusmodi Buchstaben sollen in den
 Declinationibus ausgesprochen werden / wie folget:

N. - - Nominativo.
 G. - - Genitivo.
 D. - - Dativo.
 Ac. - - Accusativo.
 V. - - Vocativo.
 Ab. - - Ablativo.
 Consonantes
 Rudimenta
 Grammaticæ
 Præfixa Vari-
 mers. Salic. W. PRI